DEUTSCHER VERBAND DER ERGOTHERAPEUTEN E. V.



Vorsitzender

zentrales **adhs-netz** Klinikum der Universität zu Köln Robert-Koch-Str. 10 50931 Köln

20. April 2011

Stellungnahme zum Durchführungsprotokoll zur Diagnostik und Therapie von ADHS bei Kindern und Jugendlichen sowie weiterer Hilfemaßnahmen, März 2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank an die Arbeitsgruppe Qualitätsmanagement im "zentralen adhs-netz" für die Erstellung des Durchführungsprotokolls.

Durch die Berücksichtigung von Änderungs- und Ergänzungsvorschlägen u.a. des Deutschen Verbandes der Ergotherapeuten e.V. (DVE) konnten einige in der Ursprungsfassung noch vorhandene Unstimmigkeiten ausgeräumt werden. Somit liegt nun eine gute Übersicht über mögliche Handlungsoptionen im Bereich der Diagnostik und Therapie bei Kindern und Jugendlichen mit ADHS vor, die nach einer Phase der Implementierung gut weiterentwickelt werden kann.

Der DVE hofft, dass dieses Durchführungsprotokoll dazu führt, dass die Diagnostik und Therapie von Kindern und Jugendlichen mit ADHS noch weiter systematisiert wird. So bekommen die Betroffenen, ihre Angehörigen und Bezugspersonen die Chance, die notwendige Unterstützung derjenigen zu erhalten, die für die entsprechenden Bereiche eine besondere Expertise haben, wie die Ergotherapeuten im Bereich der Handlungsfähigkeit und Teilhabe.

In diesem Sinne wünschen wir dem Durchführungsprotokoll eine weite Verbreitung.

Mit freundlichen Grüßen

Arnd Longrée Vorsitzender

Deutscher Verband der Ergotherapeuten e.V. (DVE)

el Zongon